

# JAUME BETRIU

KTM ESPAÑA

E3  
KTM 300 2T  
2016



CAMPEONATO NACIONAL DE ENDURO

VALVERDE DEL CAMINO HUELVA 2 Y 3 ABRIL 2016

## JAUME BETRIU SE CONSOLIDA EN E3 Y CONSIGUE EL LIDERATO EN SCRATCH



Foto: Nicki Martínez

La tercera prueba del Campeonato de España de Enduro se ha disputado este fin de semana, en Valverde del Camino (Huelva). Una carrera de dos días, con un recorrido largo y técnico que transcurría por la mítica trialera de "Las Tres Encinas" o la zona del "Cabecito Pedao" donde un numeroso público pudo disfrutar de más de 7 horas y media de Enduro por jornada.

El sábado, Jaume y su KTM salieron a por todas. El piloto de la marca austríaca ganó la mayoría de las especiales y estuvo delante durante toda la jornada, con una bonita lucha con Cristóbal Guerrero. Pero en la última especial el de Ronda fue más rápido y se llevó la victoria. Resumen de la jornada para Betriu: primero en E3 y segundo cajón del podio en Scratch.

El polvo del sábado se transformó en barro durante la jornada del domingo y la organización decidió cambiar los tiempos y recortar un poco el recorrido. Betriu demostró sus armas de pilotaje y su disfrute con la KTM 300 2T y fue inalcanzable por el resto de pilotos. Ganó en E3 y también en la categoría Scratch, una victoria que le da el liderazo en la categoría reina.

Con estos dos primeros puestos en el Nacional, Jaume se desplaza, hoy mismo, hacia Agadir (Marruecos) donde el próximo fin de semana se disputará la primera prueba del Campeonato Mundial.

